

PRESENTACIÓN:

!!!!HOLA CHICOS!!!!

Soy Javier Carrasco y soy el monitor de baloncesto del CEIP Jovellanos y antes de nada, espero que todos estéis genial y os encontréis bien hasta que nos digan que podemos salir todos a la calle de nuevo a la normalidad y superemos este virus.

El deporte es complicado en casa, ya que a veces no tenemos todo lo que necesitamos y muchas veces no nos apetece mucho... Pero para que podamos movernos un poco, tanto los mayores como los pequeños, y para no aburrirnos os voy a ir trayendo a lo largo de estos días muchas cosas para que lo pasemos genial !!!!!

Encontrareis desde juegos, vídeos, desafíos y muchas cosas más...

Muchos abrazos y en poquito nos vemos !!!!!!!

